

老齢福祉年金

証書の提出を

八月は、老齢福祉年金を受けている方が証書を市役所に提出する月です。この手続きによって、向う一年間の老齢福祉年金が受けられるかどうかが決まります。もしこの提出が遅れますと、つぎの（十一月支払い）の年金が受けられないことがあります。

老齢福祉年金は、全額国の負担による年金のため一定額以上の所得があつたり、他の年金を受けていたりすると、年額又は一部の支給を停止される場合があります。

また証書の提出によって所得状況届を提出したものとして取扱いますので、必ず印鑑を忘れずにお持ち下さい。

なお、本年四月からの年金額の改定による差額の支払のため特別証書を送付いたしましたので、八月支払（八月十一日～三十日）と同時に支払を受け、その足で市役所市民課国民年金係にこの特別証書と年金証書を提出して下さい。

問合先 市民課国民年金係
内線245
(43) 1111

訪問販売シリーズ「開運商法」とは!!



古式豊かに

「大名列」

今年で第五回目を迎えるました。大名列。も今では本市

で九月一日午後一時



の観光名物として、すっかり定着し、谷村の町にひときわ賑わいを見せております。
去る七月一日、六町（下天神町、早馬町、新町、仲町、下町、高尾町）の自治会長を中心、交通安全部協会、消防団等の代表二十九名により、実行委員会が結成され、九月一日実施に向けて協議を行なってから、準備が進められています。

消防団員、小中学生らがふんする大名列は、都留の城下町にふさわしく、古式豊かに「下に一上に一」と歴史絵巻を繰り広げます。行列は九月一日午後一時 谷村第一小学校から出発いたします。

市民の皆様のご声援をよろしくお願いします。

印鑑・つば・宝塔に多い売り方です。手相を見たり、姓名判断をしたり、あるいは靈界の話をしたあと、「現在の災厄を除き、運を開くには印鑑を作り替えるとよい」などといつて契約させるものです。

壺や宝塔では、車で会場に連れて行き、ありがたいお話を聞かせることもあります。祖先や水子の供養が足りないため家族に訪れる不幸を防ぐ例も少なくありません。

他人に話すとご利益がなくなるといわれ、みすみす解除権を逃す人もいます。

自分にとって不要なものがだつたりしたらはつきり断わるでしょう。

ぎ、幸せになるとのふれこみです。代金支払いに苦労するのも祖先の供養のためとか。お年寄りなどが本当に信じてしまい、家族が怒ってしまう例も少なくありません。

他人に話すとご利益がなくなるといわれ、みすみす解除権を逃す人もいます。自分にとって不要なものがだつたりしたらはつきり断わるでしょう。

